

校長のたわいもない独り言

つぶやき

令和2年6月8日(月)第12号
発行人

最近気温が高い。でビールがうまい。
発泡酒だけど(ー-)の川崎先生。

●部活動再開 6/2 (火) ちょっと見学に●

この日から少しずつ部活動が再開する。学校休業中、いたるところで自主トレに励んでいた
中学生を目にしていたので、きっと体を動かしたくてウズウズしていたと思う。部活ではいい
表情で体を動かしている。もちろん中には久しぶりの運動という人もいるだろうから、そうい
う人は無理をせず、少しずつ元に戻していこう。人間一気にフルパワーは危険だからね。

しかしあいさつが心地よい。体育館では女子バレー部がダッシュで集合してあいさつして
くれるし、外に出ても練習中の男バスが練習を続けながらもあいさつしてくれたり、女バスは
これまた扇形に集合してあいさつ、サッカー部の大人数もきちんとあいさつ、野球部も遠くか
ら整列してあいさつ、陸上部も個人でも集団でもあいさつ、女卓球もフットワークトレーニ
ング中に笑顔であいさつと、それぞれの部が人を敬う気持ち、礼儀を重んじる心を持っているこ
とがうれしい。

もちろん文化部も久しぶりの活動にとてもうれしそうだった。中庭のブラバンも木陰でし
っかりミーティング、読書文芸部もそれぞれが上手なイラストを描いていたし、パソコン部
に行くと3年生男子がプログラミングについて熱く語ってくれたし、それぞれがいい表情で思
い思いに活動している姿は本当にキラキラしている(大人から見ると、中学生のこういう姿っ
て、本当にキラキラしているように見える。いや、年取ったからじゃないよ。)

そして「川崎校長先生こんにちは!!」と名前を付けてのあいさつ。これ、ちょーうれし
いんですけど。そしてちょー照れるんですけど(^;)。誰かの行いで誰かがうれしい気持ちになる
って、人間関係が良くなる基本だと思う。人生持ちつ持たれつお互いさま。いつかどこかでそ
のうれしさがきっと自分に返ってくる。川崎もいつかお返ししたい(^o^)

★6/3 (水) & 5 (金) もぐるっと一周★

放課後の部活の時間、最初に市体に向かう。いたいた、男卓球が走ってる。走りながらきち
んと挨拶してくれる。市体の周りを10分間走。意外とハードかも。そこからテニス場に向か
う。途中の女卓球、陸上がトレーニングしながらもここに笑顔であいさつ。さわやかさわや
か(^)v。ソフト部がキャッチボールの手を休めて元気にあいさつ。テニス場に入ると男テニ
スが川崎に気づき気持ちよくあいさつ。女テニスはフットワーク練習中に一列になって声を揃え
てあいさつ。遠くの野球部は今日も整列してあいさつ。剣道部は素振りの練習中にあいさつ。
声を出さずに素振りってストレスたまるだろうなあ。弓道場に入る。ここだけは多分普段と同
じ。矢を射る緊張感が伝わる。的に当たると、おお〜!!となる。3年女子が“当てます!”
と宣言。ほんのわずかに外したけど、でもかっよかった。

金曜日は体育館の男バレだ。全カダッシュでの集合。こういうチームは勝っても負けても愛
されるチーム。家庭科部。あーっ、川崎が作品展で審査した作品が壁に。なんか縁を感じるな
あ。美術部はミーティング中(T_T)。後で作品を製作中にもう一度見に行こう。